



Côte d'Azur Immobiliers

**3 Pièces**

**90 m<sup>2</sup>**

**Réf. CA6-2303**

**3 200 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au coeur de Cannes, sur la mythique Croisette, un appartement avec une sublime vue mer vous attend. Ce bien au 7ème étage d'une résidence de prestige et d'une surface de 90m2 est composé d'une belle entrée, un séjour double, une cuisine ouverte aménagée et équipée, un grande terrasse afin de profiter de la vue mer tout au long de la journée, deux chambres en suite, un dressing, toilettes. Une cave complète ce bien d'exception. Ce bien d'exception est proposé par Côte d'Azur Sotheby's International Realty, votre expert de l'immobilier de prestige à Cannes

In the heart of Cannes, on the legendary Croisette, an apartment with a sublime sea view awaits you. This property on the 7th floor of a prestigious residence and with a surface area of 90m2 is composed of a beautiful entrance, a double living room, an open fitted and equipped kitchen, a large terrace to enjoy the sea view all day long, two en suite bedrooms, a dressing room, toilets. A cellar completes this exceptional property. This exceptional property is offered by Côte d'Azur Sotheby's International Realty, your expert in luxury real estate in Cannes

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

